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令 和 ３ 年 第 ９ 回 農 業 委 員 会 定 例 総 会 議 事 録

開催年月日 令 和 ３ 年 ９ 月 ２ 日 （ 木 ）

場 所 大 潟村役 場二 階 『 特 別 会 議 室 』

時 間 午 後 １ 時 ３ ０ 分 ～ １ 時 ３ ６ 分

出 席 委 員 大 島 和 夫 会 長 土 井 博 文 職務代理者

工 藤 猛 委 員 渡 邊  磨 委 員

宮 川 清 子 委 員 髙 橋 忠 良 委 員

椎 川 健 一 委 員 田 中 誠 悦 委 員

小 林 信 之 委 員 北 條 友 紀 委 員

欠 席 委 員 猪 股 誠 委 員 橋 本 考 由 委 員

佐 藤 友 能 委 員

出 席 し た 宮 田 雅 人 局 長 池 田 龍 成 主 査

事務局職員 今 野 智 美 主 事 武 田 聖 子 事務補助

議 事 日 程 １ . 開 会

２ . 会 長 あ い さ つ

３ . 議 事 録 署 名 委 員 の 指 名 に つ い て

４ . 議 事

【議案第 ３ １号 】

農用地利用集積計画案 （令和 ３年第 ９号 ）の諮問に対し 、意

見を求める件について

【報告第 ２号 】

令和 ３年度秋田県農業委員会大会における政策提案について

５ . 閉 会
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審 議 内 容 只今から 、令和 ３年第 ９回大潟村農業委員会定例総会を開催

局 長 致します 。

本日、 ４番猪股委員 ・ ５番橋本委員 ・ ８番佐藤委員よ り欠席の届

出があ りましたので、ご報告いたします 。出席委員は１ ３名中１ ０

名で、定足数に達してお りますので総会は成立してお ります 。

会 長 ９月に入りまして 、今年の稲刈りは早そ うで作況指数も平年並

みとい う報道も されてお ります 。先日村内で作付けしてお ります

｢サキホコレ ｣の稲を見ましたけれども 、若干穂や籾は小さめでは

あ りましたが、穂数は非常に多いとい う こ とだそ うです 。今後どの

よ うな結果がでるか気になる と こ ろでもあ り ます 。値段等がこの後

ど うなっているか一番気になると ころではあ り ますが、秋作業皆さ

ん怪我のないよ う気をつけて向かっていただければと思います。

業務報告に移りたい と思います。

８月 ２ ０日役場に於いて、令和 ３年第 ２回八郎潟地区土地改良

事業促進協議会に出席してお ります 。予算並びに八郎潟農業水

利事業所開所式を １ １月 １日を予定してお りますが 、コ ロナ感染症

の状況を見ながら来賓等どのよ うに行うか決めていく とのこ とでし

た 。事業はこの秋から順番に始まってい く との こ とで した 。

以上です。

会 長 議案審議に入る前に、議事録署名委員をこちら よ り指名させて

いただきます 。

【議事録署名委員 】

12番 小 林 信 之 委員 13番 北 條 友 紀 委員

会 長 議案第３ １号 「農用地利用集積計画案 （令和 ３年第 ９号 ）の諮

問に対し 、意見を求める件について 」上程いたします。事務局よ り

説明いたし ます 。

池 田 主 査 本案件は農業経営基盤強化促進法第１ ８条第 １項の規定に基

づき 、村長よ り農業委員会に対し農用地利用集積計画（案 ）の適

否についての意見を求められたものです。

詳細については担当である産業振興課の方から説明いたしま

す 。
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今 野 主 事 整理番号３－ 163相手方の要望によ り 、畑 ２筆 192,776 . 93㎡、対

価無償、期間Ｒ ４ .9.11までの使用貸借権設定です。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

北 條 委 員 今回は今まで借りていた農地と別に新規に借りる農地ですか。

今 野 主 事 いえ 、前回試験作物を １年間計画で農地を借り入れていまし

た 。今回新たな計画で借りる とい う こ とで更新とはいたしませんで

したが 、前回と同じ農地で貸借内容も同じです。

会 長 他にご意見ございませんか 。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第 ３ １号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございま した 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しま した 。

会 長 報告第２号 「令和３年度秋田県農業委員会大会における政策

提案について 」事務局よ り報告願います。

池 田 主 査 報告第２号令和３年度秋田県農業委員会大会における政策提

案ですが、先月 ２日の全員協議会で審議していただいたもので

す。特に変更があ りませんでしたのでそのまま提出してお ります 。

会 長 今日の議案審議は以上です。

あ りがと う ございま した 。


